



**10 Pièces**

**390 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5803**

**3 465 600 €**

**Grasse**

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A proximité de Grasse et du célèbre Golf du Clos-Amic, cette superbe et luxueuse propriété neuve développe 390m<sup>2</sup> habitables où se combinent harmonieusement architecture Belle-Epoque et confort moderne. Suite parentale avec chambre, salle de bain en suite, dressing, 3 autres chambres doubles chacune avec salle de bain privative, cuisine complète, vaste salon avec cheminée, salle de fitness, hammam, sauna, salle de cinéma, salle de jeux, appartement 3 pièces indépendant, garage, cave et buanderie. Très beaux espaces extérieurs avec majestueuses terrasses entourant les espaces piscine. Un cadre ...

Located close to the famous Golf course of Grasse, this new and stunning luxury villa of nearly 390m<sup>2</sup> living space offers beautiful panoramic views down to the sea. Designed to elegantly combine a Belle-Epoque architecture and the practicality of modern design, the villa offers a master suite with en suite dressing room and bathroom, 3 double bedrooms with 3 bathrooms, open plan designer's kitchen fully equipped, reception room with stone fireplace, office, fitness room with hammam and sauna, cinema room and play room, independent 2 bedroom apartment (2 bedrooms, 2 bathrooms, lounge, kitchen), ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

